

Kapolres Lamongan Pimpin Konferensi Pers Hasil Operasi Tumpas Narkoba Semeru 2024, 11 Orang Tersangka Berhasil Diamankan

Lamongan, 04/10/2024 - Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condroputra, S.H., S.I.K., M.Si., memimpin konferensi pers terkait hasil pelaksanaan Operasi Tumpas Narkoba Semeru 2024 di Rupatama Tathya Dharaka, Polres Lamongan, pada Rabu (02/10).

Dalam rilis tersebut, turut hadir Kasat Resnarkoba Polres Lamongan AKP Teguh Triyo Handoko, S.H., M.H., M.A.P., Plh. Kasihumas Polres Lamongan, KBO dan Kanit Resnarkoba Polres Lamongan, serta awak media cetak dan online.

Kapolres Lamongan memaparkan secara rinci hasil dari Operasi Tumpas Narkoba Semeru 2024, yang berlangsung mulai tanggal 11 hingga 22 September 2024.

Dalam operasi tersebut, Polres Lamongan berhasil mengungkap delapan kasus narkoba, yang terdiri dari dua target operasi dan enam kasus non-target.

“Dari delapan kasus tersebut, kami berhasil mengamankan 11 tersangka, di mana empat di antaranya merupakan residivis,” ungkap Kapolres.

Selain itu, Kapolres juga menjelaskan bahwa barang bukti yang berhasil disita selama operasi mencakup 8,08 gram sabu-sabu dan 500 pil Double L. Operasi ini menegaskan komitmen Polres Lamongan dalam memberantas peredaran narkoba di wilayah hukum Polres Lamongan.

Kasat Resnarkoba Polres Lamongan, AKP Teguh Triyo Handoko, menambahkan bahwa Polres Lamongan mendapat peringkat ke-7 dalam kategori kelompok B terkait penangkapan kasus narkoba di wilayah Polda Jatim.

Beliau juga menjelaskan salah satu kasus signifikan di mana seorang tersangka wanita, yang ditangkap bersama suaminya di depan plaza, ditemukan membawa sabu-sabu yang akan diedarkan di wilayah Tuban dan Lamongan.

“Dari 11 tersangka, ada satu tersangka dengan barang bukti cukup besar, yaitu 17 gram sabu. Saat ini, kami masih mengembangkan kasus ini karena diduga barang tersebut berasal dari salah satu DPO dan rencananya akan diedarkan di Lamongan,” tambah AKP Teguh.

Kapolres Lamongan dalam kesempatan tersebut juga mengimbau masyarakat agar lebih waspada terhadap peredaran narkoba di lingkungan sekitar dan segera melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwenang.

Kapolres Lamongan Pimpin Konferensi Pers Hasil Operasi Tumpas Narkoba Semeru 2024, 11 Orang Tersangka Berhasil Diamankan

“Kami akan terus berupaya memberantas narkoba demi masa depan generasi penerus bangsa,” tegas Kapolres.

Konferensi pers ini menjadi bukti nyata bahwa Polres Lamongan berkomitmen penuh dalam memerangi peredaran narkoba dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayahnya.